

ABSTRAK

Nadhira Inastiti Raharjo, 111311133203, Hubungan Persepsi Pola Asuh Orang tua dengan Status Mental Beresiko Gangguan Psikosis Pada Remaja, Skripsi, Fakultas Psikologi Universitas Airlangga Surabaya, 2017. xvii + 70 halaman, 11 lampiran

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara persepsi pola asuh orang tua dengan status mental beresiko gangguan psikosis pada remaja. Status mental beresiko gangguan psikosis merupakan gejala awal dari gangguan psikosis. Persepsi pola asuh yang dimaksud adalah tiga jenis pola asuh yaitu, pola asuh otoritatif, pola asuh otoriter, dan pola asuh permisif yang dinilai oleh anak.

Subjek penelitian ini merupakan remaja yang berusia 17-21 tahun. Penelitian dilakukan pada sebanyak 200 subjek, yang terdiri dari 44 remaja laki-laki dan 156 remaja perempuan. Sebanyak 36 subjek penelitian sedang menempuh pendidikan SMA, dan 164 subjek menempuh pendidikan perguruan tinggi. Alat ukur yang digunakan berupa kuisioner *Parental Authority Questionnaire* yang terdiri dari 30 butir yang disusun oleh Buri (1991) dan alat ukur identifikasi status mental beresiko yang mengacu pada teori *at risk mental state* milik Yung (1996). Analisis data dilakukan dengan teknik statistik korelasi *product moment* dari *Pearson*, dengan bantuan program *SPSS 22.0 for Windows*.

Hasil dari analisis data penelitian ini diperoleh nilai korelasi antara persepsi pola asuh otoritatif dengan status mental beresiko gangguan psikosis sebesar 0,008 dengan $p = 0,923$; korelasi antara persepsi pola asuh otoriter dengan status mental beresiko gangguan psikosis sebesar 0,159 dengan $p = 0,025$; dan korelasi antara persepsi pola asuh permisif dengan status mental beresiko gangguan psikosis sebesar -0,059 dengan $p = 0,403$. Hal ini menunjukkan bahwa terdapat korelasi antara persepsi pola asuh *authoritarian* dengan status mental beresiko gangguan psikosis pada remaja, dan tidak ada korelasi antara persepsi pola asuh *authoritative* dan *permissive* dengan status mental beresiko gangguan psikosis pada remaja.

Kata Kunci: persepsi pola asuh, remaja, status mental beresiko gangguan psikosis, gangguan psikosis

Daftar Pustaka, 48 (1961 2016)